



Communiqué de presse – Saint-Étienne, mardi 13 octobre 2020

Statuts de la future Université de Lyon Saint-Etienne : les écoles d'ingénieur saluent leur évolution.

Les directeurs de [l'École Centrale de Lyon](#) / [ENISE](#), [l'ENTPE](#), [l'École des Mines Saint-Étienne](#) et [l'INSA Lyon](#), ont publié le 5 octobre [un communiqué](#) qui salue « *les progrès accomplis dans la construction de l'Université de Lyon Saint-Étienne par l'évolution du projet de statuts* ».

Ils indiquent qu'ils **travaillent déjà dans la perspective de la future Université** « *pour soumettre à nos partenaires un schéma de structuration commun de la recherche en ingénierie autour de projets transversaux ambitieux, de co-accélération d'écoles doctorales et de diplômes de masters* ».

Il s'agit aussi, pour ces partenaires privilégiés de l'Université, « forces majeures en ingénierie », de s'inscrire durablement « *dans la perspective de soutenir ensemble la pérennisation de l'initiative d'excellence (IdEx) du site Lyon Saint-Étienne* ».

[Lire le communiqué des quatre directeurs d'écoles](#)

Contacts presse :

Anne-Claire LEAUTHIER

Directrice de la communication - 06 37 37 97 21

anne.claire.leauthier@univ-st-etienne.fr